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Nencini: Progetto Toto su autostrada presto al vaglio del ministero infrastrutture

 Sarà presto all’esame del Ministero delle Infrastrutture il progetto, presentato dall’impresa Toto, di taglio
all’Autostrada dei Parchi, Pescara-Roma e L’Aquila Roma, che verrebbe ridotta di circa trenta chilometri.
Lo ha precisato oggi pomeriggio il viceministro alle Infrastrutture, Riccardo Nencini, in un incontro
svoltosi nell’aula consiliare di palazzo S.Francesco, con il sindaco Giuseppe Ranalli ed il vice sindaco
Luisa Taglieri, alla presenza di amministratori locali e rappresentanti di categorie dell’imprenditoria, tra i
quali Vito Riggio, presidente regionale dell’Associazione Costruttori. “So che è stata depositata una
proposta, non l’ho ancora vista, so che l’impresa che l’ha depositata è pronta a fare un investimento
notevole in Abruzzo – ha detto Nencini – è un progetto che va esaminato con l’attenzione richiesta tenendo
conto di un’opportunità che deriva anche da un grande investimento”.  “Naturalmente, come tutte le opere
che arrivano sul territorio con una certa forza, anche questa ha bisogno della convergenza del ministero con
le amministrazioni locali e ha bisogno di una verifica del piano economico, giudico però il fatto positivo,
che ci sia una grande impresa pronta ad investire sul proprio territorio” ha continuato Nencini. In
conclusione, a proposito del progetto Toto, Nencini ha osservato che “la verifica della proposta il Ministero
sia in condizione di farla non alle calende greche”. Per quanto riguarda invece l’assetto ferroviario il
viceministro ha ricordato che esistono quattro grandi opere. “Dalla costa passa uno dei quattro interventi –
ha spiegato Nencini – c’è l’alta velocità tra Milano e Venezia, c’è la Napoli-Bari, c’è tutto il ferro in
Sicilia, Palermo-Messina-Catania e il quarto è la velocizzazione dell’Adriatica tra Bologna e Lecce, con
l’obiettivo di guadagnare ad opera finita 40-50 minuti di percorrenza verso Bologna. Rimane il punto vero
e mi permetto di sottolinearlo che è la Roma-Pescara. Lì c’è l’investimento forte per una terra decisamente
imponente come l’Abruzzo. Il collegamento che sarebbe di due mari capisco che è di necessità prioritario”.
Infine, per quel che riguarda la bretella ferroviaria tra L’Aquila e Roma, che escluderebbe la stazione di
Sulmona dalla linea, Nencini, incontrando alcuni universitari sulmonesi, ha detto di “attendere un progetto
da parte della Regione e solo dopo naturalmente il Ministero si pronuncerà”. Intanto il sindaco Ranalli,
sulla questione, ha annunciato un incontro a breve con i dirigenti di Trenitalia.
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